

# 1980: Hubo más Plagios y Asesinaron más Policías

En 1980 se registraron más secuestros dirigidos por agrupaciones clandestinas y más asesinatos de Policías Nacionales, según el informe de labores o "memoria" de la Policía

Nacional correspondiente a 1979-1983. Refiriéndose a los secuestros, que sumaron 42 en ese año, la Memoria señala que en 1979 hubo 16; en 1981, 23; 1982, 26 y 1983,

## 42 Países Enviaron sus Delegados a Transmisión

Cuarenta y dos países enviaron a sus representantes para la transmisión del poder presidencial, realizado ayer en el Palacio de los Deportes.

Los países amigos estuvieron representados por Jefes de Estado, presidentes de Senado, enviados especiales, misiones diplomáticas, etc.

Cada una de las delegaciones fue aplaudida por la concurrencia al ingreso al

edificio, bajo las notas de la marcha presidencial "La Granadera".

Los países que estuvieron presentes en la toma de posesión del presidente Ing. José Napoleón Duarte, son: Estados Unidos de América, Bolivia, Panamá, México, Honduras, República Federal de Alemania, República de China, Paraguay, Brasil.

—Favor pase a la página 22.

## Realizarán XIV Congreso C. A. de Dermatología

Más de 200 delegados participarán en el XIV Congreso Centroamericano de Dermatología, que realizará en San Salvador del 9 al 13 de octubre, la Sociedad Centroamericana de Dermatología.

El evento cuenta con la colaboración de la Academia Salvadoreña de Dermatología, informa el Dr. Antonio Castillo Mayorga, secretario general.

Los organizadores también tienen la cooperación de profesionales y labora-

torios de productos médicos, que buscan promover la ciencia en todas sus manifestaciones. Un evento de esta naturaleza es de positivo beneficio para el desarrollo de la ciencia, ya que los temas que se abordarán servirán para intercambiar experiencias en este campo de la medicina, agrega el Dr. Castillo Mayorga.

Como invitados especiales participarán los

—Favor pase a la página 22.

## SCIS Firma Contrato para Participar en XI Feria

Contrato de arrendamiento de locales destinados a la pequeña empresa en la XI Feria Internacional de El Salvador, firmó ayer la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

El evento se desarrollará del 3 al 20 de noviembre del presente año y la pequeña empresa siempre ha tenido destacada participación en las distintas ferias. Tendrá su área de exhibición y un significativo número de bazares, que estarán a disposición de los pequeños empresarios, dijo el representante de

SCIS, Sr. Caribs González.

Agregó que para este sector la XI Feria es de importancia vital, porque genera una actividad productiva no sólo en las áreas feriales, sino por los contactos que se hacen con inversionistas y compradores, tanto nacionales como extranjeros, que se muestran interesados en la comercialización de los productos elaborados.

En este sentido, dijo, la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, hace una exitativa a

—Favor pase a la página 22.



**CLINICA DE PSICOLOGIA.**— En el Centro de Instrucción y Transmisiones de la Fuerza Armada (CITFA), fue inaugurada la Clínica de Psicología. Corta la cinta simbólica, Srita. Armida del Carmen Rivera (centro), trabajadora social, en la rama de psicología. La acompañan los coroneles Jaime Ernesto Flores y Rolando Rigoberto Ramos. El capellán Geovanni Bergamasco, bendijo la clínica.

9. En cuanto a las organizaciones que efectuaron los secuestros, el informe señala a las FPL, FARN, ERN, ERP, FRAP-ORT, PRTC, "No Determinadas", Delinquentes Comunes, "El Grupo" ex Mayor Roeder Escobar y FMLN.

Sobre los asesinatos de Policías Nacionales en 1980, la Memoria señala el número de 59, indicando que en 1979, hubo 39 asesinatos; en 1981, 26; 1982, 47 y en 1983, 34.

Al referirse a los Guardias asesinados, la publicación cita que en 1979 hubo 23 agentes asesinados; 1980, 57; 1981, 95; 1982, 96 y 1983, 87.

Respecto a los Policías de Hacienda, la publicación dice que en 1979 resultaron 3 agentes asesinados; 1980, 35; 1981, 17; 1982, 26 y 1983, 23.

Hablando del Servicio Territorial o sean las Patrullas Militares, en 1979 hubo 3 asesinados; 1980, 126; 1981, 77; 1982, 28 y 1983, 10.

Hay otro cuadro que señala el número de elemen-

—Favor pase a la página 22.



**ANALIZAN PROYECTO ARANCEL DE ADUANA C.A.**— Economistas y miembros del Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario, se reunieron para analizar el Proyecto de Arancel de Aduana Centroamericano, y su incidencia en la reactivación económica del país. De izq. a derecha, Lic. Guillermo Orellana Mixco, Dr. Victor Manuel Cuéllar Ortiz, Dr. Hernán Rosa, Dr. Juan Adalberto Menjívar, Lic. Guillermo Celarié y Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

## Señalan Predilección del Papa por El Salvador

El Salvador es un país que su Santidad Juan Pablo II ama con una predi-

lección especial, marchó de aquí encantado y se que el pide todos los días por este país, afirma para EL DIARIO DE HOY monseñor José Sebastián Laboa, enviado personal del Papa para la ceremonia de toma de posesión del nuevo Presidente.

Yo he venido muy feliz aquí para traer este deseo.

esta bendición y esta paz del Santo Papa, refiere monseñor Laboa, Nuncio Apostólico de Su Santidad en Panamá.

### PRIMERA VISITA

Es la primera vez que vengo a este país y lo he

Favor pase a la Pág. 9



**APROVECHARAN PLAN CUENCA DEL CARIBE.**— El Lic. Elmer A. Velásquez, expresó en conferencia, que se debe dar todo tipo de facilidades a los empresarios para que se decidan a unir sus capitales y esfuerzos para que se obtendrán beneficios de sus inversiones. De izquierda a derecha, Lic. Velásquez, Lic. Francia Bréve y Lic. René Álvarez, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Tecnológica.

## Martes Inician Charlas Sobre Historia de Banca

El martes 5 de junio se iniciará el ciclo de conferencias conmemorativas sobre aspectos históricos de la banca, durante acto que tendrá efecto en la terraza del Banco Central, a partir de las cinco de la tarde.

El Lic. Ricardo Escoto, ex director del BCR y actual presidente del Banco

Nacional de Fomento e Inversión (BANAFI) desarrollará el tema: "Monedas de curso quasi-legal en El Salvador antes del BCR".

El conferenciante ilustrará su charla con diapositivas que contienen monedas que tenían curso le-

Favor pase a la Pág. 9

## Aumentan Secuestros de Jóvenes por Guerrillas

Según quejas recibidas por el Gobierno Salvadoreño, cerca de 1,000 salvadoreños, en su mayoría niños y adolescentes, han sido secuestrados y obligados a prestar servicio militar en las guerrillas en los últimos dos meses, según dice comunicado del Servicio Informativo de la Embajada de Estados Unidos.

La Comisión de Derechos Humanos de El Sal-

vador informó que, ochenta niños de edad escolar fueron secuestrados en Soyapango a mediados de mayo, y 100 adolescentes, raptados el 19 de mayo en Apopa; los testigos declararon que las guerrillas realizaron una búsqueda casa por casa, y luego transportaron a los jóvenes a campamentos cerca

Favor pase a la Pág. 9

## De Coatepeque: Nombran Profesor en Escuela de Palo Negro

COATEPEQUE.— Los padres de familia del cantón Palo Negro, agradecen al Comité Pro Mejoramiento por haber logrado el nombramiento de un profesor para 1er. grado, quien ya está impartiendo clases en la casa que el Comité ha reacondicionado, para mientras se obtiene el terreno para construir la propia. Hace como tres años se organizó el Comité, integrado por entusiastas vecinos, que han trabajado y siguen trabajando en favor de la niñez. Más o menos, 50 niños están recibiendo su enseñanza, gracias a la entidad. (Pérez).

## Aprueban Pago Adicional para Empleados de ANTEL

Los diputados aprobaron ayer el decreto que favorece a los empleados y trabajadores de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, con una compensación adicional equivalente al salario mensual que devengan.

Hace una semana, los empleados de ANTEL se declararon en huelga durante varios días, como medida de presión para que les pagaran ese mes adicional, que les cancelan en junio.

Retornaron a sus labo-

res en espera de que la Asamblea aprobara el proyecto de decreto, cosa que hace el Organo Legislativo cada año.

Por esta compensación adicional, los trabajadores de ANTEL reciben 14 salarios al año, igual que en el sistema bancario.

Primeramente pidió dispensa de trámites para esta pieza de correspondencia, el diputado del PDC, Guillermo Guevara Lacayo. Después lo secundan

Favor pase a la Pág. 9